
PlantaDoce.

Empresa

Ballesol crece en Cataluña: ultima la apertura de una residencia en Reus

El centro geriátrico tendrá una capacidad de 117 plazas y prevé abrir sus puertas a lo largo de esta primavera.

PlantaDoce
18 feb 2019 - 09:55

Ballesol crece en Cataluña: ultima la apertura de una residencia en Reus

Ballesol amplía su presencia en Cataluña. El grupo residencial está ultimando los últimos detalles para abrir su nuevo centro en Reus (Tarragona), un espacio que contará con 117 plazas y una superficie de 5.750 metros cuadrados.

Aunque el importe de la inversión no ha trascendido, la empresa ha confirmado que las instalaciones abrirán sus puertas en los próximos meses, seguramente esta primavera, según ha informado el *Diari de Tarragona*.

Asimismo, **Ballesol ha detallado que la puesta en marcha del centro implicará la contratación de 70 profesionales para cubrir todas las funciones necesarias**. La residencia tendrá seis plantas y dispondrá de equipamientos como salas de estimulación cognitiva, unidades de psicología y un departamento de animación socio-cultural.

Ballesol, participada en un 75% por la aseguradora Santalucía y un 25% por la familia Vivas Soler, **generó unos ingresos de 132,8 millones de euros en 2017**, con un beneficio de 10,3 millones de euros y una plantilla media de 3.250 trabajadores.